

## EXPO

*Galerie Unip - Art contemporain*

# Femmes dans le miroir

Une femme, **Josette Morier**, présente une importante série de très beaux dessins et gravures représentant des femmes, à la Galerie Unip - Art contemporain. Le spectateur pourrait naïvement se complaire à la vue de nombreuses évocations éthérées. Femmes pastel, merveilleusement lointaines, passives, belles et minces, jeunes et romantiques. Bref, toute l'imagerie féminine, encore traditionnelle, véhiculée par la photographie publicitaire entre autres médias.

Et pourtant, quelque chose nous dit soudain que cette ambiguë entreprise de séduction est peut-être un subtil travail de démythification, que le miroir ment et ne nous offre que nos plus tenaces phantasmes. C'est peut-être parce qu'elles n'existent pas que ces femmes magnifiques, gravées avec talent et ironie, se perdent dans un flousoporifique. On le comprend en les comparant à ces autres femmes, portraits incisifs en de fins noirs et blancs, aux regards précis, qui interpellent et révèlent, par un contraste voulu par l'artiste, une réelle vie intérieure, qui a tout le poids, inquiétant, dérangeant, de la réalité sans fard. Une exposition à voir, jusqu'au 4 mars.

Dominique Vollichard

### Mais aussi...

Rencontre avec Christiane Cornuz, au Musée cantonal des Beaux-Arts jusqu'au 22 février.

J.-J. Gut, huiles, aquarelles et dessins, à la Galerie d'Etraz, jusqu'au 9 mars.



*Une œuvre de Josette Morier.*